



## Ahmed Gaafary

Ägypten/Egypt

## أحمد جعفري

Ahmed Atef Gaafary wurde 1987 in Kairo geboren, wo er lebt und arbeitet. Er erwarb 2008 einen Bachelorabschluss in Informationstechnologie am Höheren Institut für Angewandte Studien. Parallel belegte er 2005 bis 2007 Abendkurse im Fachbereich Malerei der Fakultät der Kunst der Helwan Universität in Kairo. Nach Erwerb des Abschlusses als IT-Ingenieur beschloss er, diesen Beruf nicht weiter zu verfolgen, sondern als unabhängiger bildender Künstler tätig zu sein. Seitdem nahm er an zahlreichen Ausstellungen und Kunstprojekten teil. Ab 2008 stellte er in Einzelausstellungen aus.

Ahmed Atef Gaafary is born in Cairo in 1987, where he currently lives and works. He received a Bachelor Degree in Information Systems in 2008 from the Higher Institute of Advanced Studies and followed the evening classes (Painting Department) of the Fine Arts Faculty of Helwan University in Cairo from 2005 to 2007. After graduation as information systems engineer, he gave up his engineer practices and decided to be an independent visual artist. Since then, he participated in many exhibitions and art projects. From the year 2008, he started to have his solo exhibitions.



Ohne Titel, 2015, Collage und Acryl auf Leinwand, 200x600 cm (Detail)

Untitled, 2015, collage and acrylic on canvas, 200x600 cm (detail)